

NECESITAMOS PAZ SOCIAL

La imputación del Intendente de Marcos Juárez Pedro Dellarossa, nos parece una medida apresurada que limita y condiciona el ejercicio pleno de su función, dejando muy atrás preciadas herramientas de la política y gestión, como lo son el diálogo y el consenso.

La realidad nos pide serenidad y empatía, para tomar las mejores decisiones estratégicas en éstos momentos de zozobra generalizada.

Los vecinos de Marcos Juárez, como así también de localidades cercanas pueden dar fe de la actitud, el esfuerzo y el compromiso del Intendente Pedro Dellarossa, tanto en defensa de la vida, como principal valor social, en armonía con el resto de los derechos y garantías de la población.

No pretendemos ni debemos inmiscuimos en la labor judicial, ni polemizar con ella. Pero sí, con espíritu colaborativo apelamos al “sentido común” como principal instrumento de valoración para comprender que en la complejidad de la crisis que estamos viviendo, necesitamos muchos Dellarossa en cada rincón donde haya dificultades.

No es Tribunales el ámbito competente para tomar decisiones de gestión, para ello se han conformado espacios de coordinación.

Sabemos que la inmensa mayoría de su gente lo acompaña, porque han podido valorar su impronta, en equipo, frente a las demandas y respuestas que de manera constante exige el difícil momento que vive la humanidad.

Instamos a fortalecer los canales de diálogo, coordinación e información para transitar este delicado momento, ya que sin dudas evitan situaciones desagradables, y por el contrario, conducen al consenso de las medidas que se deban adoptar, para evitar un mal mayor.

Porque lo conocemos, por su transparencia y porque confiamos en él, acompañamos a Pedro Dellarossa y su equipo, convencidos que el tiempo pondrá las cosas en su lugar, y lo que hoy es una imputación muy pronto se terminará transformando en un enorme galardón.

Héctor W. Baldassi	Alberto Ambrosio	Eduardo Romero	Laura Rodríguez Machado
Diputado Nacional	Legislador Provincial	Intendente de Villa Allende	Senadora Nacional

Soher El Sukaria	Raúl Recalde	Adriana Ruarte
Diputada Nacional	Legislador Provincial	Diputada Nacional